

Comparecencia del fiscal de Jalisco, exigen panistas en San Lázaro

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados demandó que el Congreso de Jalisco llame ya a comparecer al titular de la Fiscalía de la entidad, para que rinda cuentas sobre el caso del rancho en Teuchitlán.



El vicecoordinador Federico Döring y otros integrantes del albiazul en San Lázaro, expresaron sospechas respecto a que el gobierno del Movimiento Ciudadano (MC) en Jalisco y el Gobierno Federal se pusieron de acuerdo para responsabilizar de los hechos al anterior gobernador Enrique Alfaro.

Y con ello, encubrir las complicidades con el narco a nivel federal, establecidas por el anterior Presidente de la República.



En un pronunciamiento alusivo, Döring Casar, así como su compañero de fracción Héctor Saúl Téllez y el vocero del partido y exdiputado federal, Jorge Triana, demandaron que el Congreso de Jalisco retome la propuesta, que fue desechada por la mayoría, de llamar a comparecer al titular de la fiscalía jalisciense, Salvador González de los Santos.

Existe la suspicacia de que, tras la reunión entre el gobernador Pablo Lemus y la Presidenta de la República, se acordó cargar la responsabilidad de los hechos en Teuchitlán al exgobernador Alfaro Ramírez, para encubrir a personajes del Gobierno Federal anterior y el presente.

“Curiosamente un día después de la reunión entre el gobernador y la presidenta, el partido Movimiento Ciudadano y Morena decidieron posponer la comparecencia y hoy día no existe una fecha para que comparezca la Fiscalía de Jalisco en el Congreso de ese estado para explicar qué hicieron, qué dejaron de hacer, qué ayuda recibieron de la Guardia Nacional y qué dejó de hacer el Gobierno Federal”, planteó Doring.

“No quisiera yo pensar que se están poniendo de acuerdo en lo oscurito Movimiento Ciudadano y Morena para ocultar la verdad de lo ocurrido en el rancho Izaguirre en Teuchitlán. No quisiera yo pensar que le importa más al gobernador Pablo Lemus y a la presidenta cuidar a López Obrador y la verdad de los narcoabrazos para tratar de culpar todo en el gobernador anterior, Alfaro”, remarcó el vicecoordinador.

Así como se exige que el fiscal de Jalisco rinda cuentas ante el Congreso local, los panistas en la Cámara quisieran cuestionar al titular de la Fiscalía General de la República (FGR), por “el manejo frívolo” de la tragedia en Jalisco y en otras entidades de la República.

Por su parte, el diputado Téllez Hernández señaló que sería inadmisibles e injusto que los criterios políticos pesen más que la justicia en la resolución de los hechos registrados en Jalisco.



A su vez, el portavoz del PAN nacional subrayó que los congresistas del blanquiazul en Jalisco expresaron su rechazo a darle largas a la comparecencia para tratar los trágicos hechos en el rancho Izaguirre, y el clima de violencia que se vive en la entidad.

Atención a desapariciones en México

Por separado, la vicecoordinadora Noemí Luna refrendó su repudio a la indiferencia e inacción del Gobierno Federal frente a las madres buscadoras y sus exigencias de justicia.

En redes sociales, Luna Ayala sentenció que fueron las madres y familiares buscadores los que han “desenterrado” la “herencia maldita” del sexenio anterior en materia de desaparecidos, con su intervención y demandas de esclarecer el caso del “campo de exterminio” en Teuchitlán, Jalisco.

La congresista replicó el mensaje de su bancada, donde se destacan las propuestas de reforma presentadas para atender la crisis referida.

“Las y los diputados de @AccionNacional estamos del lado de las víctimas y la justicia. Propusimos: Reconocer a las madres buscadoras en el Muro de Honor de la Cámara de Diputados. Crear una Comisión de Búsqueda de la Verdad y Personas Desaparecidas. Castigar con cárcel a políticos cómplices del crimen organizado. Penalizar severamente el reclutamiento de menores por el narco. #JusticiaParaLasVíctimas #MéxicoEstáDeLuto”, anotaron los panistas en su cuenta oficial en la red social X, antes Twitter, @diputadospan.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/23/comparecencia-del-fiscal-de-jalisco-exigen-panistas-en-san-lazaro-684293.html>